

★白内障★

今回は白内障についてお話させていただきます。

目の構造は、よくカメラに例えられます。白内障はカメラで例えるとレンズの部分、目でいう水晶体が濁っている状態です。

白内障は加齢によるものが大多数を占めます。加齢白内障は白髪などのように、歳と共に誰にでも起きる変化です。

自覚症状が無くとも検査を行うと40代前後から増え始め、80歳以上ではほぼ100%確認されます。

白内障は病的なものではなく、手術により視力を取り戻すことができます。

白内障の主な症状は ①目がかすむ ②ものが眩しく感じる ③視力の低下(眼鏡などで矯正しても視力が出にくくなります)などがあります◎

他の病気が隠されていることもありますので、目で気になる事がある時はご相談下さい。

冬のお出かけ

厳しい寒さが続きますが、皆様はどこかへお出かけされましたか？体調管理には十分気を付けて寒い冬を乗り切りましょうね☆彡☆

私は寒いのが苦手なので、家の中で過ごすことが多くなりそうですが、(*_*)

最近家の近くにイオンモールがオープンしました！2年前くらいから噂されており、ずっと楽しみにしていたんです。

まだオープンして間もない為、毎日たくさんの人で賑わっており、駐車場は120分待ちとアトラクション並みらしいですよ！！

新しくできたイオンには映画館もあるみたいなので、当院の田辺先生もおすすめしている「海賊とよばれた男」を見に足を運ぼうと思います！わくわく(^-^)

皆様も、おすすめの映画がありましたら是非教えてください❀

☆≡クリスマス☆≡

当院では季節毎にその時季に合った飾り付けをしております。

昨年のクリスマスの時季は、クリスマスに向けてツリーや飾り付けをしていました。



特に検査室には、視能訓練士の堀田さんと魚住さん手作りのとても可愛い飾り付けをしてくださいました！

今年も患者様に楽しんで頂けるような飾り付けをしていきたいと思っています！

2017年！酉年ですね！！

2017年は酉年ですね(^)/

ところで、なぜ酉年には、あまり馴染みのない『酉』という漢字が使われているかご存知でしょうか？

十二支にはそれぞれ、動物の漢字があてがわれていますが、実はこれは後付けで、覚えやすくしようと動物をあてはめたものだからだそうです。本来の酉の由来は、「果実が極限まで熟した状態」を表したもので、学問や習い事、商売などで成果を得られるという意味で考えるそうです。

そこに漢字と音が似ていて身近な動物の1つである、『酉』の漢字をあてたものだといわれています。

ちなみに、他の十二支も元々の意味は動物と関係はなく、そこに音や成り立ちの似た身近な動物の漢字をあてているそうです。

皆様もご自身の干支を一度調べてみると、新しい発見があるかもしれないですね(*^^*)